



日本共産党区議会議員

こんにちは
伊藤和彦です

自宅 足立区花畑6-20-1 電話3859-6952
足立区役所 電話3880-5111 (内線4650~4654)
日本共産党区議団 直通3880-5770
<http://www5.famille.ne.jp/~k-itou/index.html>

放射能汚染対策 大きく前進!

区内線量測定1カ所↓5カ所↓
752
カ所へ!



6月7日、区長に緊急申し入れを行う

都内でも東部地域を中心に放射能汚染が広がり、不安の声が強まっています。日本共産党区議団は繰り返し区に申し入れを行い、先週にも緊急申し入れを行いました。(伊藤ニュース914号参照)「区がやらないなら区議団で独自に測定・公表を」と準備していました。

●すべての保育園・幼稚園・小中学校・公園などで測定・公表
●測定の高さは地上1mだけでなく地表面と地表50cmでも測定
●高い放射線量値の場合は、専門機関による精密な測定を実施し、指標を継続的に上回る場合は必要な対処を行うなど
区議団の緊急要望がほぼ全面的に実現!



その主な内容は次の通りです。
1、放射線量の指標
—国や都が安全性の基準値を示さないため、国際放射線防護委員会が勧告する放射線管理基準である「年間1(ミリ)ベルト」を今後の対策における指標値とする。

2、測定場所と公表
—保育園、幼稚園、小中学校、児童館、公園など752カ所の空間線量測定を計画的に行い、その結果を順次公表。

3、測定方法—子ども
の生活環境下における放射線量を把握するため、これまでの高さ1mだけでなく、地表(0m)と50cmでも測定。

4、使用機器—足立区
保有の測定機器1台と東京都から借用する測定機器を併用。

5、測定時期—6月20日以
降、東京都の測定機器を借用後に測定を開始。
6、測定において高い放射線量を得た場合は、専門機関による精密な測定を実施し、放射線量が指標値を継続的に上回る場合は、必要な対処を行う。

「子どもを保育園に預けている。放射能が心配なので、区に保育園の放射線量を測定するよう言っているが測定しない。私は測定器を持っているが、了承もなしに保育園で測定するわけにはいかない。署名があるなら集めたい。共産党の独自測定もネットで見たい」
(保護者から控室に電話が入る)



第11回区民アンケート 行います ご協力を

日本共産党足立区議団は、区民の声を区政に生かすため毎年区民アンケートに取り組んでいます。寄せられた回答や要望は議会質問や来年度の予算編成に関する要望に盛り込むなど生かしていきます。

今回のアンケートでは東日本大震災に関連しての質問をはじめ、原発問題、国保料、介護保険料、地デジ、子ども施策など12項目です。実情やご意見など聞かせていただくものとなっています。区民のみなさんのご協力をお願いします。

区議会議員・伊藤 和彦

改選後初の 定例議会

6月定例議会はじまる

いよいよ6月22日から7月8日まで新議会(定例会)が始まりました。大震災を体験して初の議会でもあり、区政のあり方など発想の根本的な転換が求められています。みなさんの声をもとに今議会を取り組み、具体的に提案も行ってガンバリます。その一部をご紹介します。

原発依存脱却・放射能対策

一面で紹介したように、放射能汚染対策は大きく前進しましたが、「足立から原発依存脱却・自然エネルギー中心へ」のメッセージの発信と対策を求め提案します。

国保料の値上げNo！負担軽減の 条例も提案

今月15日に値上げの通知が一斉に発送されます。賦課方式(計算方法)の変更により、所得の多い世帯ほど値下げになる、住宅ローン・医療・介護費用など負担や、扶養家族が多いなど困難な家庭ほどより値上げ幅が大きくなります。この負担軽減の条例も提案して奮闘します。

特養や 保育園…日頃から弱者にやさしい 区政運営に抜本転換を

認可保育園は今回の震災で重要な防災ネットワークの役割を果たし、「認可保育園では一人の犠牲者も出さなかった」との報道も。要介護者が特養ホームと学校に避難した場合、その生存率にも差が。普段から福祉の街づくりを行うことがなりよりも大切。この姿勢を求め提案します。



UR花畑団地を取り壊すより 住宅に困っている人にもっと活用を

住宅に困っている人が多いのに壊すんですか
「東日本大震災で避難者12万人を超えて内閣府まとめの6月2日現在」といふ言いつに、修繕すれば使えるような団地を壊す必要があるのだろうか。福島などの原発被害をニコスをみるたびに花畑団地の空き家を積極的に活用、支援すべきではないだろうか。
被災地の仮設住宅の建設も遅れていると言いき…団地を壊すなどもつたいない(都市機構は来年、花畑団地の1号棟から22号棟(約800戸)を取り壊す計画)

一部損壊526件
他区でやっている住宅リフォーム助成。何としても足立でも
足立も被災地です。建物の一部損壊は、区に報告されただけでも526件もあります。お隣の北区では「住宅リフォーム助成」を前倒し実施・適用して、建物の補修に補助金が出るのに、足立ではそれがありません。実施を提案します。

避難所の学校は、いざという時に学校に職員がいなくて、避難所が開設できない！区は「定められた窓ガラスを割って入るように」との指示で、避難所運営会議でも異論が続きました。この背景に全校機械警備になり、警備員がいけない時間が大半ということがあります。これではいざという時に困ります。改善を求めます。

小・中学校使用 教科書展示会のお知らせ

2012年度から2015年度に使用する中学校教科書の採択用見本と現在使用中の小学校教科書を展示します。6月7日から6月30日まで午前9時から午後5時
場所 教育相談センター5階研修室(梅島3-28-8) 東京芸術センター9階会議室 申し込みは不要です。直接会場へ

足立の花火は10月8日に延期



東日本大震災の影響で、殆どの花火大会が中止になる中、足立では何とか開催をしようとしていました。警視庁から「原発地域への対応などで警備体制がとれない」との要請を受け延期を決定しましたが区民まつりを行う10月8日の午後6時から開催されることになりました。6時～50分間で1万発を予定しています。

がんばろう被災地とあだちの野菜 あだちと被災地(茨城県)の野菜の直売

日時 6月27日(月) 午前10時～(売切れ次第終了)
場所 JA東京スマイル足立支店(国道4号線区役所先の南側)
内容 足立区産の野菜・花の販売
茨城県神栖市農家の野菜の販売

★茨城の野菜は、出荷制限のかかかっていない安心・安全な野菜です。足立の野菜(マツ)の検査でもヨウ素・セシウムともに全く検出されていません(6月8日測定)

